



11 août 2016 | Communiqué de la Fédération CGT des Services publics

Soucieuse du lourd tribut payé par les sapeurs-pompiers, la Fédération CGT des Services publics apporte tout son soutien aux agents des SDIS (Service Départementaux d'Incendie et de Secours)

Les évènements dramatiques survenus depuis 2015 ont eu tendance à éclipser les drames du quotidien qui n'ont pourtant pas cessé. Les derniers relayés par les médias nationaux, l'incendie ayant fait 13 morts à Rouen, et ceux du sud de la France encore en cours.

La CGT des Services publics tient à réaffirmer son soutien aux sapeurs-pompiers et à tous les agents des SDIS mobilisés tous les jours de l'année pour notre sécurité, que ces évènements soient médiatisés ou non.

Les feux de forêt ont fait payer depuis le début de l'été un lourd tribut aux sapeurs-pompiers, parmi les plus graves de ces dernières semaines :

- Accident dans les Pyrénées-Orientales le 13 juillet (1 mort et 3 blessés) ;
- Accident dans l'Hérault le 10 août (4 sapeurs-pompiers brûlés) ;
- Des accidents sur le trajet des interventions, et les trop nombreuses agressions envers les sapeurs-pompiers lors des interventions, ou non, comme à Chanteloup-les-Vignes (Yvelines) fin juillet.

Sur tous les fronts, du risque courant, aux événements exceptionnels (l'Euro, attentats, ...), aux côtés d'autres acteurs, la pression psychologique ne retombe jamais pour les agents des SDIS.

Fonctionnaires, militaires, volontaires, les pompiers méritent notre respect, mais aussi des moyens pour travailler, sous peine de voir le service public se dégrader.

COMMUNIQUE